



Le Cameroun va affronter l'Algérie lors du barrage pour la Coupe du Monde 2022, et la date du match aller est désormais connue.

La 33^e Coupe d'Afrique s'est terminée avec la victoire du Sénégal face à l'Égypte, et c'est déjà l'heure de se projeter sur les prochaines échéances.

En effet, les sélections africaines encore en course pour le mondial au Qatar vont se retrouver au mois de mars pour les barrages de la Coupe du Monde. Au programme notamment, un savoureux choc entre le Cameroun, demi-finaliste de la CAN, et l'Algérie, championne d'Afrique en 2019. Et hier, la date du match aller a été dévoilée par Samuel Eto'o, le président de la fédération camerounaise de football.

"Nous avons deux matchs importants, à commencer par celui du 24 mars. J'appelle les joueurs à anticiper, vous aller jouer contre l'une des meilleures équipes d'Afrique, mais vous avez prouvé que vous pouvez être meilleurs quand vous voulez. On a tous besoin de vous. Repartez rapidement dans vos clubs, nous avons une Coupe du monde devant nous" a-t-il ainsi indiqué dans une vidéo diffusée sur les réseaux de la fédération. Rendez-vous le 24 mars pour la manche aller au Cameroun !